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 Résumé 

 Le patrimoine bâti est devenu une tendance qui suscite l’intérêt des professionnels 

mais aussi des amateurs, le but est de faire perpétuer l’héritage de nos ancêtres aux 

générations futures, pour cela, plusieurs chartes, lois et réglementent ont été élaboré pour 

protéger ce patrimoine, surtout si c’est une entité, alors on parle de tout un ensemble, d’où la 

création des secteurs sauvegardés où pourrons bénéficier plusieurs édifices d’une mise en 

valeurs à travers des interventions de réhabilitation. 

 Ce travail de recherche a été effectué dans le but d’identifier l’impact de la 

reconversion d’un équipement à caractère commercial en équipement culturel qui est un 

musée d’art contemporain, et de voir l’adaptation du programme au contexte urbain déjà 

existant et qui est souvent négligé par les autorités, et aura des répercussions sur le devenir 

même de l’édifice et son usage. 

 

Mots clés : 

 Patrimoine bâti, Secteur sauvegardé, Equipement commercial, Reconversion, Musée d’art 

contemporain, Contexte urbain. 
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 ملخص 

أصبح التراث المبني على الاتجاه الذي جذب اهتمام من  

المهنيين ولكن أيضا الهواة، والهدف هو مواصلة إرث أجدادنا للأجيال 

القادمة، لهذا، والعديد من المواثيق والقوانين وتنظيم وضعت 

لحماية هذا التراث، لا سيما إذا كان كيان، ونحن نتكلم من كل، 

فظة مما سيعود بالنفع على العديد من وبالتالي إنشاء مناطق المحا

 المباني من قيم الضبط من خلال التدخلات إعادة التأهيل.

أجريت هذه الدراسة إلى التعرف على أثر تحويل المعدات التجارية 

إلى مركز الثقافي الذي هو متحف الفن المعاصر، ونرى أن البرنامج 

با ما يتم يتكيف مع السياق الحضري بالفعل القائمة والتي غال

 .تجاهله من قبل السلطات، وسيؤثر على نفس مصير المبنى واستخدامه

 

. 

 كلمات البحث:

 

حفظ التراث القطاع بنيت، المستودعات، التحويل، ومتحف للفن  

 المعاصر، والسياق الحضري.
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 Summary 

 Built heritage has become a trend that attracts both professionals and amateurs, the 

aim is to keep our ancestors' legacy for future generations. To this end, several charters, laws 

and regulations have been drawn up to protect this heritage. Heritage, especially if it is an 

entity, then one speaks of a whole set, hence the creation of safeguarded sectors where one 

can benefit several buildings of a valuation through rehabilitation interventions. 

 This research was carried out with the aim of identifying the impact of the conversion 

of commercial equipment into cultural equipment, which is a contemporary art museum, and 

seeing the adaptation of the program to the urban context already Which is often overlooked 

by the authorities and will have an impact on the existence and use of the building. 

 

Keywords : 

Built Heritage, Secured Sector, Commercial Equipment, Conversion, Museum of 

Contemporary Art, Urban Context. 
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